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Nicolas Ughetto Photographe de vie sauvage

Enfant du Ventoux et habitant le village de Sault, il nous fait 
partager les émotions des rencontres animales qui mettent en 
valeur les paysages locaux.

Les photos, les films et les sorties accompagnées sur le 
terrain sont ses moyens d’expressions. Il essaie de devenir terrain sont ses moyens d’expressions. Il essaie de devenir 
animal, de penser animal... Il explore, il observe… ses photos 
témoignent.

Les traces et murmures de la nature sont des révélations qui le 
conduisent. 

En captant toutes les vibrations, les effluves, Il laisse agir le 
Ventoux sur ses sens, jusqu’à retrouver l’inspiration sauvage. 

Vous pouvez le retrouver tout au long de l’année au cœur Vous pouvez le retrouver tout au long de l’année au cœur 
du village de Sault à la « Galerie du Ventoux » avenue de 
la Promenade, pour découvrir ses ouvrages, ses photos et 
échanger avec lui pour prendre le pouls de la montagne.
Sans oublier son site internet : nicolas-ughetto.com

A l’honneur !
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Editorial
Le mot de Claude Labro

2021 touche à sa fi n. Ce� e année n’échappe pas aux tradi� onnels 
bilans. Nous avions espéré une année de reconstruc� on; la situa� on 
actuelle avec son lot de contraintes sanitaires, professionnelles, collec� ves 
et individuelles est là pour nous rappeler que nous avons encore un bon 
bout de chemin à faire.

Le regain d’ac� vités que nous avons constaté en début d’année 
s’est confi rmé cet été. Cependant, une morosité latente gagne du terrain, 
alimentée par les craintes, parfois jus� fi ées, d’être touché personnellement 
par la pandémie.

Le début de l’été nous a procuré quelques embellies. Le Tour de 
France, fas� dieux en organisa� on, a eu le mérite d’ouvrir une saison 
touris� que pleine d’espoir et qui ne s’est pas démen� e. Les belles images 
télévisées de cet évènement, les réalisa� ons animées et décora� ves ont été vues par le monde en� er. 
Saluons ici l’implica� on de tous pour ce� e journée mémorable pour notre village.

Malheureusement la dynamique fut complexe à soutenir. Tous les eff orts des associa� ons ont été 
contrariés, encore une fois, par les impéra� fs sanitaires. De la fête vo� ve à la fête de la Lavande, sans 
oublier les diverses foires, le marché de Noël, bien des programmes tradi� onnels ont été chamboulés 
devant la complexité de leur mise en œuvre, et nous ne pouvons que regre� er les légi� mes décep� ons que 
cela suscite. Cependant, d’autres anima� ons comme les courses hippiques, la fête des santons, la fête des 
saveurs ont bénéfi cié de créneaux plus favorables et ont pu dérouler un  programme que chacun aura pu 
apprécier.

Durant ce� e période, le conseil municipal n’était pas en reste de perspec� ves puisque les bases 
des réfl exions posées lors des décisions budgétaires doivent être concré� sées. Les réunions du Conseil 
Municipal ont pu se tenir sous des contraintes similaires à celles du premier semestre. Tout le monde 
pourra en lire les comptes-rendus soit sur la borne d’informa� on implantée devant la mairie, soit sur le site 
internet de la commune. 

Il me serait possible d’évoquer bien d’autres diffi  cultés rencontées au fi l des jours; je préfère orienter 
mes propos vers un avenir plus serein.

Nous œuvrons pour créer l’envie de venir à notre rencontre, de séjourner chez nous, de faire 
connaître notre cadre de vie. C’est tout le travail de la municipalité. Cela se traduit par des orienta� ons 
d’ac� ons off rant un panel très large de possibilités, aussi concomitantes que possible. Notre commune off re 
ce cadre de vie tout en équilibre, mais il est fragile. Tout le monde est concerné, l’accueil est eff ec� vement 
une œuvre collec� ve. La collec� vité à elle seule ne fera pas tout, la no� on de territoire bienveillant est issue 
d’un travail partagé.

Nous avons l’ambi� on de promouvoir des ac� ons qui feront de Sault un village toujours plus dynamique. 
Ce� e dynamique se développera autour de pôles d’ac� ons concomitantes entre elles. Vous trouverez dans 
les pages qui suivent les divers programmes que nous avons débutés dans ce� e perspec� ve.

L’essen� el encore une fois, est de prouver que les désagréments actuels ne sont que passagers, que 
nous sommes toujours plus mobilisés pour qu’en 2022 nos projets con� nuent d’avancer et que les fêtes 
soient encore plus belles.

Notre op� misme, notre imagina� on et notre sens de l’accueil, sont nos atouts!
Préservons-les !

Je vous souhaite une belle et heureuse année 2022!

Votre Maire, Claude Labro

Que 2022 vous adugue lou bonur, la gau e subretout la santa !*
*Que 2022 vous apporte le bonheur la joie et surtout la santé !
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Actualités

Dématerialisation
de l’urbanisme 

A compter du 1er janvier 2022, 
il vous sera possible de déposer 
vos dossiers d’urbanisme en 
mode «dématérialisé». La Cove 
Ventoux Contat Venaissin met 
en place un «Guichet Numérique 
des Autorisations d’Urbanisme» 
(GNAU) qui prendra en compte 
vos demandes d’urbanisme sur 
la plateforme :

https://gnau.lacove.fr/gnau/

2022 : élection présidentielle
1er tour : 10 avril 2022er tour : 10 avril 2022er

2ème tour : 24 avril 2022
Date limite d’inscription : 4 mars 2022

et élection législative :
1er tour : 12 juin 2022er tour : 12 juin 2022er

2ème tour : 19 juin 2022
Date limite d’inscription : 6 mai 2022. 

Le chef de projet du programme Petites Villes de Demain de Sault a été recruté : 
Martin GENDERA arrivera au sein de la mairie le 17 janvier.
Après un parcours professionnel dans la conduite de projets en développement 
durable, il a œuvré dans les secteurs privé et public sur des opérations en lien 
avec l’aménagement du territoire.
Nous lui souhaitons la bienvenue et l’accueillons avec impatience pour conduire 
aux côtés des élus ce projet territorial important pour Sault !

PLU - Plan local d’urbanisme
9 décembre 2021- relance de la procédure d’élaboration du plan
Le jeudi 9 décembre, les membres du conseil municipal ont accueilli 
Stéphane VERNIER  de l’atelier d’urbanisme Lacroze et Vernier, afin 
qu’il présente les différentes étapes à suivre par la commune.
C’est la reprise de l’étude débutée en 2016 qui a été interrompue le 
temps de l’élaboration du SCOT.

Qu’est-ce qu’un PLU ?
- Il se substitue au POS (Plan d’Occupation des Sols) 
- Il évalue les besoins en matière d’habitat, d’équipement, d’environnement, 

d’économie
- Il prévoit le développement de la commune sur le long terme sur la 

base d’un projet politique en matière de logements, d’activités, de 
déplacements, d’environnement, etc…

- Il réglemente l’occupation et l’utilisation du territoire communal
16 mois seront nécessaires pour élaborer le PLU. 
La population sera associée lors de réunions publiques, une enquête 
publique obligatoire sera programmée.
Le PLU devra suivre la réglementation nationale et le SCOT et 
atteindre 3 objectifs :
- Limiter l’étalement urbain
- Limiter la consommation d’espace
- Favoriser la mixité sociale

Adressage

Depuis le 15 octobre, la distribution 
des numéros des maisons est 
en cours. Pour obtenir votre 
plaque, n’oubliez pas de remplir le 
formulaire de demande, reçu dans la 
précédente Gazette (juillet 2021) ou 
disponible en mairie. 

Le M![lieu] Réunion publique mardi 5 octobre : un temps fort du projet !
Salle comble pour la réunion de présentation à la population du projet de réhabilitation de l’ancien collège, 
devenu Le M![lieu] : Le maire, l’architecte Mme Farhi et Loïc Guenin (directeur artistique de la compagnie) 

ont présenté les différentes étapes du 
projet devant un public attentif de 80 
personnes. Un temps d’échange avec 
la population a permis de répondre 
à toutes les questions. D’autres 
réunions seront programmées en 
2022. 
Lien vidéo de la réunion publique:

https://youtu.be/WENjv9Fm-g!

Programme Petites Villes de Demain :
une nouvelle étape du projet de territoire de Sault…

A� en� on! Le bureau de vote n° 1 (mairie de Sault) est déplacé à la salle polyvalente.

4444
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Actualités
Réhabilitation du plateau sportif de Sault

La rénovation du plateau sportif a été entreprise par la Communauté de communes Ventoux-Sud.
Il a été créé :

- une piste de sprint 3 couloirs ;
- une piste de saut et triple saut avec bac à sable 
3 couloirs ;
- deux terrains de handball et 2 mini handballs ;
- un terrain de tennis et 4 mini tennis ;
- deux terrains de basket.

Un point d’eau potable a été installé pour les 
sportifs.

Montant réel des dépenses de travaux :
89 731 € HT.

L’opération portée par la Communauté de communes Ventoux Sud a été financée par le Département 
de Vaucluse et la Région PACA

Le quartier du petit bois...

En cours d’aménagement…
- La maison forestière ; le Petit Bois avec ses jeux
- Le parking P3 avec l’aire de camping-car et les locaux des services techniques ;
- Liaison avec la voie douce de l’hôpital et la voie verte vers le camping ;
- L’aménagement du carrefour des écoles.

Un levé topographique a démarré la réflexion.

Vaccination à Sault

Plusieurs journées de vaccination ont été réalisées à Sault tout au long de 
l’année 2021, grace à l’intervention des équipes des Sapeurs-Pompiers de 
Vaucluse, du Département de Vaucluse... et dernièrement du Synapse-CPTS 
du Comtat Venaissin - Pôle Santé de Carpentras et des infirmières du Pays de 
Sault : les 11 et 18 décembre, 127 personnes ont été vaccinées.

D’autres journées pourront être proposées, en fonction des besoins de la 
population saltésienne.

5555
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Actualités

Autour des deux expositions de cet automne, « La Forêt » et « les Plantes Médicinales »
Lundi 20 et mardi 21 septembre, Marjorie Ughetto, guide naturaliste, était 
invitée à la bibliothèque pour rencontrer tous les élèves de l’école élémentaire 
de Sault. 

Des ateliers ludiques se 
sont tenus sur le terrain pour 
comprendre le rôle de la terre 
et des sols, la toucher, la sentir, 
déterminer sa couleur, observer 
ses habitants…
Lundi 18 octobre, une deuxième 
rencontre avec Marjorie était 
organisée pour les classes de CM1-CM2, l’occasion pour les élèves de 
prendre conscience des plantes, de leurs usages et d’appréhender l’utilité 
et le rôle d’un herbier pour le botaniste. A l’issue de la rencontre chaque 
élève a pu réaliser son herbier des simples.élève a pu réaliser son herbier des simples.élève a pu réaliser son herbier

Autour des deux expositions de cet automne, « La Forêt » et « les Plantes Médicinales »

Le Cercle des poubelles disparues est venu à la rencontre du public jeudi 2 décembre dans un concept 
original. Les animatrices ont incité l’assistance à réagir et à prendre part aux saynètes pour résoudre les 
problématiques abordées en cette fin d’année soit : les 
fêtes, la consommation et nos déchets. Une première 
opération bien accueillie qui sera renouvelée dans les 
prochains mois

Une MICRO-FOLIE bientôt à Sault…

La commune de Sault a été choisie pour implanter une MICRO-FOLIE sur 
son territoire, sa candidature déposée en septembre 2021 ayant retenu toute 
l’attention de la DRAC Provence-Alpes-Côte d’Azur et de La Villette à l’initiative 
de ce projet culturel innovant.

C’est quoi une MICRO-FOLIE ? C’est un musée numérique proposant un accès 
libre et gratuit aux collections de 12 musées nationaux, soit plus de 1000 œuvres ; 
tableaux, beaux-arts, architecture, cultures scientifiques, spectacles 
vivants...
Concrètement, le musée sera installé au rez-de-chaussée de la bibliothèque municipale. L’espace Concrètement, le musée sera installé au rez-de-chaussée de la bibliothèque municipale. L’espace 
aménagé avec vidéoprojecteur, écran de très haute définition, tablettes et poufs sera convivial et familial aménagé avec vidéoprojecteur, écran de très haute définition, tablettes et poufs sera convivial et familial 
avec également un espace de réalité virtuelle : deux casques de réalité virtuelle proposeront une sélection avec également un espace de réalité virtuelle : deux casques de réalité virtuelle proposeront une sélection 
de contenus immersifs à 360° : documentaires, spectacles…
Un atelier de fabrique artistique, le FABLAB sera installé au M![lieu] : équipé d’imprimantes 3D, de machines à Un atelier de fabrique artistique, le FABLAB sera installé au M![lieu] : équipé d’imprimantes 3D, de machines à 
coudre numériques, d’ordinateurs… cet espace s’adresse à tous ceux qui souhaitent développer leur créativité coudre numériques, d’ordinateurs… cet espace s’adresse à tous ceux qui souhaitent développer leur créativité 
(designers, artistes écoliers, étudiants, bricoleurs…etc).
L’art à côté de chez soi…un lieu culturel pour tous les âges dès cet été 2022 !
Une réunion publique vous présentera ce beau projet.Une réunion publique vous présentera ce beau projet.

Bibliothèque du Moulin des Aires

Exposition «Chers Pères Noël» 
Une collection de pères Noël a été exposée 
dans un décor féérique à la bibliothèque tout 
le mois de décembre.66666
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10 ans déjà ! 

C’est en 2011 que l’hôpital de Sault installait ses 
quartiers dans un nouveau bâtiment flambant neuf dans 
le haut du village après plusieurs décennies d’existence 
au quartier Saint Anne... il a fêté en juin ses 10 ans 

Malgré l’annulation du Marché de Noël, 
le Comité des fêtes de Sault a organisé 
un concours de la plus belle vitrine à 
l’occasion de la fête de Noël...
Le gagnant sera évoqué dans la Gazette 
de l’été.

L’hôpital et l’Ehpad de Sault

Mme Pont, résidente de l’Ehpad, a fêté ses 100 ans, au 
mois d’août...un magnifique gâteau d’anniversaire a été 
préparé pour marquer cet évènement 

Actualités

le Défi de Robert Marchant

Robert Marchant est un battant ! Paraplégique 
depuis ses 22 ans après un terrible accident, 
l’ancien gymnaste de Champigny (Val-de-
Marne), aujourd’hui âgé de 70 ans, s’est attaqué 
le mercredi 1er septembre 2021 au mythique 
sommet qu’est le Mont Ventoux... sur son vélo-
fauteuil et à la force des bras. Départ de l’esplanade 
de la Promenade avec ses accompagnateurs et 
des membres du Vélo club Saltésiens, Robert 

Marchant est arrivé 
au sommet 

Après-midi du Bel âge

La Municipalité a prévu d’organiser un Goûter en musique pour les 
personnes de 65 ans et plus.... initialement prévu le 15 janvier à la salle 
polyvalente, cet après-midi festif est reporté à plus tard, en attendant 
des conditions sanitaires plus favorables permettant à tous de se 
retrouver en toute sécurité. 7777
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Ecoles et collège

La Forêt
A partir de l’exposition à la bibliothèque municipale « regard nature, la forêt 
»  en partenariat avec l’association Biblio Fil, tous les élèves de l’école 
élémentaire ont participé à un atelier pour découvrir le sol forestier. Marjorie 
Ughetto, guide naturaliste, a permis aux élèves des différentes classes de 
comprendre l’écosystème de la forêt et d’y observer les traces du vivant.

Dans cette continuité, les élèves de CM1 et CM2 ont visité l’exposition sur les 
plantes médicinales et ont réalisé ensuite, en compagnie de Marjorie Ughetto, 
un herbier à partir des plantes sauvages locales.

Visite de la caserne des pompiers
Visite guidée par Yann et Mélissa, dans 
un premier temps, de la caserne des 
pompiers où les élèves de CM1 et CM2 ont 
découvert tous les engins ainsi que tout le 
matériel utilisé lors des interventions.

Dans un second temps, en classe, 
Yann est venu expliquer aux élèves les 
conduites à tenir en cas d’urgence et 
comment devenir pompier volontaire. A 
travers ces discussions, les pompiers ont 
transmis aux enfants leur passion pour ce 
rôle indispensable à la collectivité.

World Clean up day

Le 17 septembre, 
l’ensemble des élèves 
de l’école élémentaire 
a participé à l’action 
« World Clean up day ». 
Cette action citoyenne 
consiste à ramasser 
dans la nature des 
déchets abandonnés. 

Les enfants ont récolté 72.5 kg de déchets en une matinée.

Cross avec le Collège Le cross s’est déroulé lundi 15 novembre sur le site du collège du Pays de Sault.
Les 18 CM2 de la classe de madame Brun et les 21 CM1 de la classe de madame Girard ainsi que les quatre élèves 
de madame Durand ont affronté les écoles de St Christol et de Montbrun par niveau.

Depuis le mois de septembre, ces élèves s’entraînaient sérieusement afin de briller sur le parcours du cross d’une 
distance de 1450 mètres. Ces efforts furent récompensés avec 10 médaillés glanées : «or» Inès, Ancelin et Carles, 
«argent» Olyvia, Mathias, Ema et Mylan, «bronze» Céleste, Marley et Vincent.

Tous les élèves ont couru avec plaisir. Un grand bravo!

Ecoles...
Sapin de Noël 

Les élèves de maternelle attendent l’arrivée du Père Noël qui devrait les visiter le vendredi 17 décembre 
s’il n’est pas bloqué au Pôle Nord pour des raisons sanitaires. Le 
goûter sera offert par l’association de parents d’élèves. Le sapin 
installé par le service technique de la Mairie a été décoré par les 
enfants de petite section.

Tous les élèves ont couru avec plaisir. Un grand bravo!8Tous les élèves ont couru avec plaisir. Un grand bravo!8Tous les élèves ont couru avec plaisir. Un grand bravo!88Tous les élèves ont couru avec plaisir. Un grand bravo!8Tous les élèves ont couru avec plaisir. Un grand bravo!8
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Pour ce qui est du projet photo, en 
partenariat avec « les rencontres 
photographique d’Arles » qui financent 
les interventions de Florent Basilleti, 
photographe professionnel, nous 
réalisons un livret photographique 
édité par « les rencontres » en lien 
avec le travail de la photographe 
Sabine Weiss (1924). Ce projet 
photographique repose sur l'échange 
avec des personnes âgées résidentes 
de l'EHPAD de Sault, autour  d'une 
capsule temporelle fabriquée par 
les élèves. L'idée est d'explorer la 
photographie, l’histoire et les liens intergénérationnels.

Merci à tous nos partenaires, de toujours participer avec enthousiasme 
et bienveillance à nos projets pédagogiques.
Mme Eskenasy

Ecoles et collège
Collège...

Enfin, le foyer du collège est organisé. Encore quelques détails 
et les élèves pourront profiter et s’approprier ce lieu agréable 
spécialement conçu pour eux.... 
Parallèlement, nous avons abouti le projet de création de jeux 
en surcyclage commencé en 2020, grâce à la coopération des 
commerçants et artisans du village ainsi qu'à l'implication des 
élèves.

Vous pourrez prochainement, via le site du collège, admirer les jeux fabriqués et lire le magazine qui rend 
compte des différentes étapes de ce projet au long cours... https://www.clg-sault.ac-aix-marseille.fr

Où en sommes-nous des projets au collège de Sault ? 
Dans le froid, dans la neige, dans la morosité ?

Pas du tout !

6ème
Comme chaque année, nos 
6èmes découvrent le cirque 
et son univers, au travers 
d'une pratique pluridisciplinaire 
de 2h par semaine et de 5 
demi-journées de résidence 
dans l'année. Cette année, le 
thème s'articule autour de la 
déambulation, de la parade et 
nous espérons pouvoir vous faire profiter sous une 
forme ou une autre leurs créations …

Suite à l’expérience fructueuse du projet Drama (écriture 
théâtrale et mise scène) de l'an dernier, nous avons proposé 
à la même classe, désormais en 3ème, d'entrer dans un 
projet autour du roman policier et de produire des bandes-
annonces en lien avec les « polars » lus.
Une façon amusante de transmettre la lecture, de pratiquer 
l'écriture, la mise en scène et le 
montage vidéo. En fin d'année 
scolaire, vous pourrez découvrir leurs 
productions via le site du collège et 
peut-être aimerez-vous les livres 
qu'ils vous feront découvrir !

4ème et 5ème

Pour ceux qui nous suivent 
dans nos aventures 
pédagogiques, vous 
connaissez nos projets 
récurrents en 5ème autour 
du livre et en 4ème autour 
de la photographie.

Cette année le projet livre 
plongera dans le conte 
(sous toutes ses formes) de 
l'écriture à l'édition d'un petit 
livre illustré. Nous venons de 
commencer en mettant les 
deux pieds dans la lecture de 
toutes sortes de contes d'ici 
et d'ailleurs ….
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Concours d’Aïoli.
Les Compagnons de l’Aïoli de Solliès-Toucas étaient à 
Sault le 23 juillet pour organiser avec le Comité des fêtes de 
Sault un concours d’Aïoli. 10 concurrents ont participé à cet 
évènement.

Dimanche 8 août :
Courses Hippiques.
Créé en 1894, l’hippodrome 
de Sault accueille des courses 
hippiques une fois par an : pari 
mutuel - trio - triplet hippodrome. 
Plus haut champ de course de 
France, l’hippodrome du Défends 
doit sa renommée au champ de 
lavandin qui se tient en son centre.

L’édi� on 2021 de la Fête 
vo� ve s’est plutôt bien 
déroulée et les pe� ts 

ajustements de dernière 
minute n’ont pas perturbé 
pour autant les fes� vités...

un concert avec le groupe BOOSTERS
pour célébrer la fête nationale, a été prévu par le comité des 
fêtes de Sault esplanade de la Promenade !

Sault terre de vélo... Le 
Vélo club saltésien a organisé 

sa randonnée des lavandes le samedi 10 juillet 
2021 sous un chaud soleil d’été. Trois parcours étaient 
proposés pour tous les niveaux : 40 km, 70 et 100 km.

Sault terre de vélo... 
Vélo club saltésien a organisé 

sa randonnée des lavandes le samedi 10 juillet 

ça s’est passé à Sault...
ça s’est passé à Sault...
ça s’est passé à Sault...

Stand des associations

Cette année, les associations ont pu aller à la rencontre du public  pour une 
«Journée des Associations» le 13 septembre, devant les écoles marternelle 
et élémentaire, puis 
devant le collège le 
14 septembre 2021. 
Ces deux journées ont 
permis aux parents et 
personnes intéressées 
de prendre connaissance 
des activités culturelles et 
sportives de Sault.

10
sportives de Sault.

10
sportives de Sault.

10
sportives de Sault.

10
sportives de Sault.
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Halloween à Sault le 6 novembre
A l’occasion de la fête d’Halloween, 
un événement a été organisé par 
l’Association de Parents d’Elèves 
de Sault.
De nombreux fantômes, citrouilles, 
sorcières accompagnés de leurs 
familles se sont rassemblés devant 
l’école. Après avoir dégusté le 
goûter (offert par Intermarché et la 
Pharmacie), le défilé s’est déplacé 
dans le village en réclamant au 
passage les gourmandises offertes 
par les nombreux commerçants et 
certains habitants du village. 
L’Association de parents d’Élèves remercie tous les commercants, les parents, les enfants pour leur 
participation à ce défilé qui a eu un beau succès...

Cette année pour la première fois, c’est 
l’Association des Amis de l’Hôpital qui 
organisait le Salon des Santons qui s’est 
déroulé à Sault les 16 et 17 octobre.

Halloween à Sault le 6 novembre
Association des parents d’élèves
Association des parents d’élèves
Association des parents d’élèves
Association des parents d’élèves

Office de Tourisme
Office de Tourisme Saison touristique

2021, s’avère globalement satisfaisante en Ventoux 2021, s’avère globalement satisfaisante en Ventoux 
Sud malgré une crise sanitaire qui se prolonge, les Sud malgré une crise sanitaire qui se prolonge, les 

conséquences des nouvelles mesures annoncées en juillet et conséquences des nouvelles mesures annoncées en juillet et 
l’annulation de nombreuses manifestations. l’annulation de nombreuses manifestations. 

Concernant le bureau de Sault, le nombre de visiteurs à Concernant le bureau de Sault, le nombre de visiteurs à 
l’accueil a pratiquement atteint le niveau de l’année 2019 avec 156 
personnes accueillies en moyenne chaque jour au mois de juillet. 
Parmi les actions réalisés par l’OTI Ventoux Sud, notons les visites 
guidées de Sault proposées par Michelle Dumont, guide de pays, en 
partenariat avec la nougaterie André Boyer et la Loubatière, l’édition de 
« Trésors de patrimoine » brochure dédiée au patrimoine architectural et 
culturel des 11 villages, l’édition du magazine touristique de destination, 
la sortie du jeu de piste-découverte « Intrigue dans la ville à Sault » qui 
a rencontré un franc succès auprès d’un large public. Idéal à partager 
en famille ce kit vendu 12 € est disponible toute l’année au Bureau 
d’information touristique de Sault.
Le bureau de Sault est aussi ouvert l’hiver : la prochaine saison touristique se prépare maintenant avec un 
travail de mises à jour des brochures 2022 qui serviront de supports promotionnels sur le salon des vacances 
à Bruxelles suivi par le salon de l’agriculture à Paris en février, puis, le salon du randonneur à Lyon en mars 
et enfin le salon du running à Paris en avril.
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Rencontres artistiques au Milieu
En octobre et novembre, le marionnettiste Lukasz Areski et le dramaturge 
Simon Hatab ont rencontré et 
partagé des ateliers avec les 
enfants du centre aéré de Sault et 
avec des personnes travaillant à 
l’ESAT de la Haute-Lèbre.

le M![lieu]
le M![lieu]

Pastilles sonores
En 2021, 10 nouvelles pastilles sonores ont été réalisées 
! Baladez-vous de commerces en commerces et flashez 
les QR-Codes pour écouter ces pastilles…

Le M![lieu] en mouvement
Cet hiver, ils seront 5 à nous rendre visite : le compositeur et Cet hiver, ils seront 5 à nous rendre visite : le compositeur et 
musicien eRikm, la musicienne et vocaliste Isabelle Duthoit, musicien eRikm, la musicienne et vocaliste Isabelle Duthoit, 

les compositrices Diana Soh et Raphaële Dupire, ainsi que le musicien les compositrices Diana Soh et Raphaële Dupire, ainsi que le musicien 
Julien Desprez. Ces artistes profiteront de leur passage sur Sault pour rendre visite aux Julien Desprez. Ces artistes profiteront de leur passage sur Sault pour rendre visite aux 

habitants du village, soit en réalisant des pastilles sonores avec habitants du village, soit en réalisant des pastilles sonores avec 
des commerçants, soit en venant chez 
vous pour un concert chez l’habitant… 
Pour être tenu informé, inscrivez-vous 
à la newsletter du Phare à Lucioles 
(via son site web) et suivez-le sur 
Facebook et Instagram !

La fête des 
s a v e u r s 
d’automne est 
l’un des plus 
i m p o r t a n t s 
marchés de producteurs du Vaucluse. Ce marché, 
dont c’est la 14ème édition, fait désormais partie des 
r e n d e z - v o u s 
incontournables 
des épicuriens... 
Profitant d’un 

beau soleil, les nombreux visiteurs se sont massés autour des stands.  
Les producteurs ont ainsi pu faire découvrir leurs produits et écouler 
une bonne partie de leur stock. Une réussite indéniable pour tout le 
monde...

La fête des 
s a v e u r s 
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2021... une étape à Sault 

L’une des étapes reine de ce Tour de France 2021 s’est déroulée entre Sorgues 
et Malaucène, ce mercredi 7 juillet. C’était la première fois dans l’histoire de cette 
course mythique qu’une double ascension du Mont Ventoux était proposée et la 
seconde fois seulement que l’ascension était effectuée par son versant est, celui 
de notre commune. 
Si le Belge Wout Van Aert a signé ce jour-là un succès de prestige, Sault 

habituelle. Il faut dire que 
les associations, les 
bénévoles et de nombreux 

anonymes avaient préparé 
l’échéance. Une liesse qui a connu un épilogue 

musical dans la soirée avec le concert des Fadabras, place du 
Marché!

Si le Belge Wout Van Aert a signé ce jour-là un succès de prestige, Sault 
a connu une effervescence peu habituelle. Il faut dire que 
la municipalité, les associations, les 

bénévoles et de nombreux 
anonymes avaient préparé 

l’échéance. Une liesse qui a connu un épilogue 
musical dans la soirée avec le concert des Fadabras, place du 

Marché!

Tour de France à Sault
Tour de France à Sault
Tour de France à Sault

T o u r 
de France de trois 

 édition du Tour de France cycliste a mis en 
émoi notre commune, il en est un, bien plus discret, 
qui mérite pourtant d’être souligné : celui effectué sur 
quatre semaines par trois jeunes du plateau (deux 
Saltésiens, Louis Icard et Thibault Belloin 
et un Christolain, Amaury Tulippe). Partis 
le 22 mai pour arriver le soir-même en 
Ardèche, ils ne sont revenus à Sault que 

le 26 juin, après avoir parcouru pas moins de 2.500 kms. De nombreuses 
escales jalonnent leur parcours, qui les a vu traverser la Corrèze, la Creuse, 
Chinon, Pornic, les Sables d’Olonne, Biscarosse, Bagnères-de-Bigorre, 
Bayonne, Biarritz, etc. Un parcours semé d’embûches (les chutes et autres 
ennuis mécaniques), de matins frais (et parfois gelés comme dans le 
Cantal !) mais aussi de rencontres étonnantes comme cette nuit inoubliable 

passée dans une communauté d’anciens punks qui 
héberge des migrants. C’est à l’époque des Lumières 

que les intellectuels 
se sont beaucoup 
interrogés sur la 
valeur éducative des 
voyages. Nos trois 
jeunes leur apportent, 
plusieurs siècles plus 
tard, une bien belle réponse. 

T o u r 
de France de trois 

jeunes du plateau
Si la 108ème édition du Tour de France cycliste a mis en 
émoi notre commune, il en est un, bien plus discret, 

Tour de France des jeunes du plateau

Tour de France des jeunes du plateau

Tour de France des jeunes du plateau

Tour de France des jeunes du plateau
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Travaux
Travaux de restauration intérieure de l’église

L’étude de faisabilité se poursuit avec l’architecte retenu par les 
Bâtiments de France, Jérôme FRANCOU, la commission municipale 
« église Notre Dame de la Tour » et l’ingénieur en patrimoine de la 
DRAC Provence-Alpes-Côte d’Azur.
Les études historiques et la phase de diagnostic sont terminées.
Présentation du projet de restauration en mars 2022.

Un peu d’histoire……

Le nom de l’église Notre Dame de la Tour était le nom donné à l’église 
Sainte Marie de La Loge
« Selon la tradition, à proximité de l’église Sainte Marie de La Loge 
(hameau de La Loge) s’élevait une tour. Elle servait de tour de phare 
pour guider les pèlerins et voyageurs traversant la vallée de Sault, 
recouverte d’une immense forêt dangereuse. Elle pouvait aussi servir 
à la surveillance de l’ennemi. Le Père Gabriel, moine du couvent 
Dominicain de la Loge décrit cette tour comme contiguë à l’église, 
époque où il habitait le couvent (1672). C’est dans cette tour qu’aurait 
été retrouvée la statue miraculeuse qui donna son nom à l’église. »
Extrait des études de l’historienne du patrimoine du cabinet de l’architecte, Daphné Michelas.
Source : D’après “L’histoire locale de Sault” par l’abbé F. Sauvée, curé-Doyen de Sault, texte paru dans l’Ami 
des Familles, décembre 1936-décembre 1938

Le M![lieu]

Le projet de réhabilitation de l’ancien collège se poursuit. Les 
études architecturales sont terminées. La restauration du 
bâtiment associatif est intégrée en option au marché public.
Lancement de la consultation des entreprises début 2022.
Les travaux devraient débuter avant l’été 2022 conformément 
au planning

Montant global de l’opération : 2 179 000 HT
avec l’option du bâtiment associatif
Subventions à hauteur de 80% des dépenses éligibles : 
par la Région Provence-Alpes-Côte d’Azur, l’Etat, le 
département 
Autofinancement : 20% 

La fresque du soustet
Pablito Zago, l’artiste avignonais a réalisé la 
fresque du soustet en octobre, lui donnant 
ainsi une seconde jeunesse ! Pablito Zago 
qui n’a jamais perdu son âme d’enfant, 
retranscrit son imaginaire plein de couleurs 
pastel sur les murs du monde entier 
(Norvège, Mexique, Maroc, Myanmar, etc.)

Une classe de l’école et du collège sont allées 
rencontrer Pablito qui a présenté son parcours et 
a répondu à leurs questions. De quoi stimuler la 
créativité, l’imagination et la sensibilité…
- Lien vers une vidéo de son travail :

https://www.echodumardi.com/dossier/apres-microsoft-lart-de-
pablito-zago-saffiche-a-subway/

Coût de l’opération : 10 240 euros
Travaux de restauration 4 620 euros 

Prestation 5 800 euros
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La Communauté de Communes Ventoux Sud fait appel au....

Un composteur partagé au coeur de Sault !
Les épluchures et les restes alimentaires représentent

1/3 de nos ordures ménagères. 
C’est pourquoi la Communauté de Communes Ventoux Sud a fait appel au Cercle des 
Poubelles Disparues et a choisi d’installer des sites de compostage partagé dans les cœurs 
de villages pour permettre aux habitants qui n’ont pas de terrain de se débarrasser utilement 
de leurs épluchures !
Depuis décembre, la commune de Sault sera l’un des 2 villages pilotes à expérimenter le 
compostage partagé sur le territoire. Trois bacs en bois ont été installés Place des Marronniers au 
niveau de la pharmacie. Le mode d’emploi sera installé sur le site à la disposition des usagers.
L’équipe du Cercle des Poubelles est là pour suivre le compostage et pour faire de ce site un lieu 
convivial de rencontre : si vous habitez le cœur de village et que vous ne les avez pas encore 
rencontrés, ils seront présents régulièrement pour vous informer et vous initier au compostage.
Un petit seau sera offerts aux habitants volontaires afin de faciliter le tri dès la cuisine ! 

Alors, prêt, partez… compostez !
Contact : Le Cercle des Poubelles Disparues - cercledespoubelles@upventoux.org

Cercle des Poubelles Disparues qui arrive sur le territoire de la CCVS ! 

Les élus de la Communauté de Communes Ventoux Sud 
s’investissent pour le tri à la source des déchets tout en proposant 
de nouveaux emplois sur le territoire.

Une équipe d’ambassadeurs et d’ambassadrices de l’environnement va œuvrer 
pendant 3 ans dans les 11 communes de la collectivité.Il s’agit d’aider les 
habitants, les touristes et professionnels du tourisme à mieux comprendre les 
consignes de tri et à trouver des solutions pour réduire leurs déchets. 
Aujourd’hui les poubelles pèsent lourds dans notre environnement et notre 
budget. Des directives européennes, françaises et régionales imposent une 
réduction des ordures ménagères à échéance plus ou moins proche.En 

diffusant les consignes de tri et en proposant des interventions selon les besoins du moment : initiation au compostage, 
atelier de fabrication pour se passer des emballages à usage unique, réunions et activités en groupe pour chercher 
ensemble des solutions, mise en place de zones de compostage partagé…
Le Cercle des Poubelles Disparues est né d’un partenariat entre l’Université Populaire Ventoux et la Communauté de 
Communes Ventoux Sud. L’action est également soutenue par la MSA Alpes Vaucluse.

Parc naturel régional du Mont Ventoux
En matière de développement des activités de pleine 
nature, le Parc a récemment fait l’acquisition d’une 
station de lavage et gonflage Altinnova grâce à 
des financements du Conseil départemental. Cette 
station a été installée à proximité du cimetière de 
Sault. Les jetons sont distribués sur simple demande 
auprès d’Albion Cycles et de la Mairie. Cette action 
offre un service supplémentaire aux cyclistes et 
vététistes. Après la création de trois itinéraires dans 
le cadre du développement de l’espace VTT-FFC 
Ventoux, une réflexion est en cours pour proposer 
un circuit trail (course à pied en espace naturel) au 
départ de Sault.  
En matière d’écotourisme, le déploiement dès 
2022 de la marque « Valeurs Parc Mont-Ventoux » 
concernera, nous le souhaitons vivement, des 
hébergements, restaurants et sorties accompagnées 
de notre commune. 

Par ailleurs, le Parc du Mont-Ventoux est le chef de file 
du Contrat Régional d’Equilibre Territorial « Ventoux 
» 2019-2021 qui lie la Région SUD Provence-Alpes-
Côte d’Azur et  les quatre intercommunalités du 
territoire Ventoux. Dans ce cadre, la commune de 
Sault porte le projet de réhabilitation de l’ancien 
collège et s’est vue attribuer deux subventions  
régionales de 86 988 € et de 38 960 €.
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Les lecteurs bienveillants de ce bulletin partageront 
surement ce triste constat, les manquements aux 
règles de vie en société se vérifient dans notre 
quotidien et contribuent, de diverses manières, à 
le détériorer. Loin d’être une spécificité locale, les 
incivilités fleurissent sur l’ensemble du territoire 
national et font partie des composantes des 
préoccupations des Français et du débat public 
actuel. 

L’institut Ipsos en 2021 dévoilait dans une étude 
qu’un conducteur sur quatre jetait ses déchets par la 
fenêtre de sa voiture et c’est en moyenne 25 tonnes 
de déchets sauvages qui sont ainsi ramassées 
chaque jour le long des autoroutes par des ouvriers 
autoroutiers.

A cette image, les dépôts d’encombrants aux abords 
des conteneurs portent atteinte à notre environnement 
immédiat certes mais, en première ligne, nuisent aux 
conditions de travail, déjà difficiles, des agents de 
collecte du SIRTOM. Les communes déploient elles 
aussi des moyens humains et matériels conséquents 
pour nettoyer chaque jour l’espace public et cet état 
de fait n’est évidemment pas un facteur de réduction 

des taxes.

Cette mission de service public 
ne peut être efficace et nous, 
élus, ne pourrons maitrîser 
la dépense publique que si, 
chacun d’entre nous, habitants, 
citoyens, touristes utilisons les 
moyens mis à notre disposition 
pour jeter nos déchets. Gardons 
à l’esprit que les villes, les 
villages, les campagnes sont 
autant d’espaces collectifs à 
préserver et à respecter.
Nous, Français, serions-nous 
champions de l’incivisme et 

paradoxalement désireux d’un régime plus vertueux 
à la scandinave ? Devons-nous en venir à une 
généralisation d’une société de vidéoprotection, 
afin de prévenir les incivilités et la délinquance sous 
toutes ses formes ?

Si ce n’est pas notre intention première, bon gré mal 
gré le SIRTOM, en partenariat avec les communes 
volontaires de son territoire fait un premier pas dans 

ce sens. En effet, il est depuis quelques semaines 
mis en place des pièges photographiques, ponctuels 
et itinérants, pour prendre sur le fait les usagers 
indélicats sur les emplacements où les incivilités sont 
couramment constatées. 

Les premières sanctions tombent et les contrevenants 
déclarent aux gendarmes « ne pas avoir pensé mal 
faire ». Le ministère public ne l’a pas entendu de 
cette manière.

La volonté politique locale n’est pas de pencher 
vers un grand tout répressif mais il est temps de 
briser le cercle vicieux dans lequel se noient nos 
contradictions et de nous améliorer, d’agir et d’inciter 
à agir nos proches vers un peu plus de bon sens et 
de civilité.

le SIRTOM* de la Région d’APT communique !

*SIRTOM : syndicat mixte intercommunal de ramassage et de traitement des ordures ménagères1616



Décembre 2021 l La Gazette Saltésienne

A la cantine du Collège du Pays de Sault
Depuis le 13 septembre, il est procédé au tri des déchets lors du débarrassage 
des assiettes des élèves: des affiches ont été apposées au réfectoire et deux 
poubelles ont été installées, afin de séparer les contenants vides d’un côté 

(emballages de compotes, de yaourts, de 
fromages...) et les déchets alimentaires de 
l’autre.
Pour les collégiens, une information a été faite en amont et des 
rappels sont faits sur place afin que très vite, ils puissent être 
autonomes pour trier les déchets de leur assiette.
Et pour les élèves des écoles, ce sont les agents du collège qui 
procèdent et procèderont à ce tri, mais au passage des enfants, la 
démarche leur est expliquée.

Environnement
Tri selectif.... les bonnes pratiques

Depuis septembre 2020, le SIRTOM de la Région d’Apt déploie progressivement sur l’ensemble de son 
territoire la simplification du geste de tri. Aujourd’hui, plus de 30 millions de Français sont concernés et nous 
constatons d’ores et déjà des résultats encourageants.

Les pots, films, sachets et barquettes plastiques, mais aussi les petits emballages en alu et en acier comme 
les opercules ou les capsules sont désormais les bienvenues dans notre bac jaune.

L’objectif principal consiste avant tout à systématiser le geste de tri en aidant à lever le doute auparavant 
exprimé par 4 Français sur 5. Pour faire simple, tous les emballages sont à déposer dans le bac de tri, quelle 
que soit la matière.

À l’horizon 2022, 100% des Français auront accès à l’extension des consignes. Outre une simplification 
locale et lors de vos déplacements professionnels ou de vos villégiatures, il sera alors possible d’appliquer 
la même méthode de tri, partout en France. L’extension permet de répondre à un souhait général de 
simplification du geste de tri, avec des consommateurs de plus en plus nombreux à vouloir agir en faveur de 
l’environnement.

Cependant, nos équipes de collecte constatent le dépôt de nombreux objets divers dans le bac jaune qui 
ne sont pourtant pas des emballages. Les jouets, gaines, filets et ficelles par exemple, doivent être déposés 
de préférence en déchetterie ou dans le bac ordures ménagères en fonction de leur volume. Ces dernières 
posent de nombreux problèmes sur les chaînes de recyclage notamment lié à des enroulements dans les 
crémaillères et autres systèmes rotatifs du centre de tri. En plus d’être de réels inconvénients pour le process, 
elles ne sont pas recyclables.

Pour vous aider dans votre démarche, nos services mettent régulièrement à jour sur les bacs de collecte, la 
signalétique propre aux nouvelles consignes. 

Si vous avez des doutes, vous pouvez nous contacter 
:

par courriel : contact@sirtom-apt.fr
par téléphone : 04 90 04 80 21

sur notre tchat en ligne : www.sirtom-apt.fr
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Etat civil

Vie sociale
Commémorations 2021

NAISSANCES

MARIAGE

DECES

- Chloé, Charlotte PONTET et Cédric, Christian, Marie AUGIER, le 17 juillet 2021
- Tatsiana MALTSAVA et Dzianis TSEIKIN, le 2 décembre 2021

- Aodren, Joao-Victor LECOQ, fils de Yann LECOQ et Adriana CARNEIRO FORTE, le 06/07/2021
- Noah, Lenny, Jérémie SAULNIER, fils de Jérémie SAULNIER et Kristell MOUQUE, le 10/09/2021
- Swan, Alain, André-Pierre AUBERT, fils de Dylan AUBERT et Fanny MORDA, le 03/10/2021
- Mathis, Thierry, Vincent GARCIA, fils de Romain GARCIA et Aurore SALVA, le 23/10/2021
- Adryano, Delfin, Mayel, Rayan VARGAS, fils de Thierry VARGAS et de Alycia VIE, le 23/11/2021

- Mathieu, Jean, Elie FRUCTUS, décédé le 05/06/2021
- Fernande, Marie, Claire JEAN, née PELAGIO, décédée le 25/07/2021
- Louisette, Jeannette, Renée GABERT, née LARGAUD, décédée le 12/07/2021
- Lucien, Jean, Louis FRESCO, décédé le 01/08/2021
- Jacqueline NIESZPOREK, née MATARESE, décédée le 04/08/2021
- Jean, Charles KOP, décédé le 04/09/2021
- Rose, Marie, Emilie PASCAL, décédée le 18/09/2021
- Hervé, René SCHMITGEN, décédé le 18/09/2021
- Alyre, Clément, Désiré CHEYRIAS, décédé le 19/10/2021
- Shunsuke HASHIMOTO, décédé le 26/10/2021
- Rollande, Alice, Henriette BRUNER, née PASCAL, décédée le 21/11/2021

Cérémonie du dimanche 29 août
Chaque année, le dernier dimanche d’août, un hommage 
à caractère départemental est rendu à la Résistance en 
Vaucluse et au maquis Ventoux devant son monument érigé à 
Sault, haut-lieu de résistance à l’oppresseur nazi. 
Cette cérémonie d’hommage aux combattants volontaires 
de la Résistance, rassemblement aussi de tous ceux qui 
ont participé à la Libération de notre département, était 
organisée par la commune de Sault sous l’égide de la direction 

départementale de l’office national 
des anciens combattants et victimes 

de guerre et du 
délégué militaire 
départemental. 

Cérémonie du jeudi 11 novembre
Les cérémonies célébrant l’anniversaire de l’armistice 
du 11 novembre ont été célébrées successivement 
à Saint-Jean, au monument aux morts de Sault puis 
au monument Maquis-Ventoux. Les habitants se 
sont rassemblés, nombreux, à chacun des endroits 
stratégiques et se sont recueillis à l’énumération du 
nom des militaires décédés. Le 2ème REG avait 
comme de tradition dépêché un piquet d’honneur.
Un vin d’honneur a ensuite été offert par la 
municipalité, afin de clore cette journée de 
commémoration.

Cérémonie du dimanche 5 décembre
Comme partout sur le territoire français, Sault 
a organisé, ce dimanche 5 décembre 2021, 
une cérémonie commémorative qui témoigne 
publiquement de la reconnaissance portée aux 
24.000 combattants Morts pour la France lors de la 
guerre d’Algérie et des combats du Maroc et de la 
Tunisie. C’était l’occasion aussi de rappeler la douleur 
des anciens harkis qui ont été contraints de quitter 
leur terre natale et ont été indignement accueillis 
en métropole et de ne pas oublier la souffrance des 
familles qui ont abandonné un pays qu’elles aimaient 
tant.

Cérémonie du dimanche 7 décembre
Le maquis Ventoux a été fondé à l’hôtel Le Louvre de Sault 
dans la nuit du 7 au 8 décembre 1941 par Philippe Beyne, 
ancien officier de réserve et Maxime Fischer, avocat et juif, 
réfugié à Carpentras. 
C’est pour célébrer cet événement marquant qu’une 
cérémonie à l’initiative de M. Julien Aubert, député 
de Vaucluse, a été organisée. Citons au nombre des 
personnalités présentes ce soir-là M. Claude Labro, maire 
de Sault, M. Didier François, sous-préfet de l’arrondissement 
de Carpentras, le commandant Nicolas 
Leroy, officier supérieur adjoint du 
2ème REG, et les représentants des 
associations d’anciens combattants et 
résistants.
La cérémonie s’est terminée par le 
dévoilement d’une plaque commémorative 
afin de marquer cette date et de faire 
honneur à la mémoire de cet événement.

Chloé et Cédric

Tatsiana et Dzianis

1818
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GROUPE MAJORITE MUNICIPALE

2021 s’achève avec de belles couleurs hivernales, la neige et le froid ont fait leur apparition pour la joie et le 
bonheur des enfants.
A l’aube de 2022, l’espoir et les perspectives de nouveaux projets doivent être les vecteurs de cette nouvelle 
année.
Sault a été retenu dans le programme national « Petite ville de demain ». Celui-ci vise à améliorer les 
conditions et la qualité de vie des habitants d’un bassin économique.
Cette action débutera dès la mi-janvier avec l’embauche d’un chef de projet et ainsi la revalorisation du cœur 
de notre village, le développement de nouvelles actions pourront être mises en place (Plan local d’urbanisme, 
zone artisanale, cantine scolaire...)
Le Ministère de la culture a lancé le projet du musée numérique « Micro-folies », la commune de Sault ayant 
été retenue, celui-ci verra le jour au Moulin des Aires au courant de l’été 2022. 
Tous ces programmes sont, dans la continuité de la réhabilitation de l’ancien collège en résidence d’artistes, 
pour rendre accessible l’art et la culture au plus près de notre territoire rural.
 En aidant au développement de ces projets innovants, nous souhaitons aider à faire vivre et connaître Sault 
et son territoire 12 mois de l’année. L’été aux couleurs lavande, bien évidemment, mais aussi durant les 
autres saisons de l’année. 

Ensemble nous serons force de propositions pour développer ce pays de Sault qui nous tient tant à coeur,

Nous vous souhaitons une belle année 2022, prenez soin de vous.

Jean-Pierre Ranchon, Martine Salvagno, Marcel Millot, Magali Malavard
Adjoints au Maire

Expression libre

GROUPE DE L’OPPOSITION MUNICIPALE

Bientôt Noël !

Le contexte n’est pas toujours favorable mais nous sommes présents et impliqués aux différentes réunions 
du Conseil ou commissions. Après 20 mois de présence, nous nous apercevons que certaines dépenses ou 
travaux sont faits sans concertation ou vote. Force est de constater qu’en prenant des dossiers en cours et 
de très gros dossiers à venir, il nous faudra être vigilants.

Mais nous sommes optimistes, et espérons plus de volontés positives, et voir apparaître la création d’une aire 
de jeux sécurisée pour les enfants, un parking dédié uniquement aux cyclistes avec toutes les commodités, 
et une aire de stationnement pour les camping-cars digne de ce nom.

Comme l’année dernière, nous déplorons que peu d’attention soit portée à tous nos anciens, en leur offrant 
un colis de Noël, comme cela est fait dans les communes voisines.

Nous conclurons cette page en vous souhaitant à toutes et à tous Un Joyeux Noël et Une Très Bonne Année 
2022 !

L’équipe Bien Vivre à Sault,

Angélique Pascal, Bruno Gire, Christian Rouchet
Conseillers municipaux

1919
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Sault en image

Exercice de secourisme
pour les collègiens du Pays de Sault

Salon des santons

Tour de France... 

les résidents  de l’Ehpad  en première ligne, l’équipe 

de l’Office de tourisme, les Fadabras et la Batucada

les 10 ans de l’Hôpital
Exercice de secourismeExercice de secourismeExercice de secourisme

Salon des santons

OTI - Destination Ventoux ProvenceOTI - Destination Ventoux Provence


